

Presseinformation

"Du für den Nächsten"

Adventssammlung von Diakonie und Caritas startet am Samstag/Sammlungsergebnis trotz Coronaeinschränkungen weitgehend stabil

Diözese Münster (cpm). Am Samstag (13. November) startet die landesweite Adventssammlung von Caritas und Diakonie. In der Diözese Münster werden sich dafür tausende von Ehrenamtlichen auf den Weg machen, um von Tür zu Tür um Spenden zu bitten oder Flugblätter mit der Bitte um eine Überweisung einzuwerfen. Obwohl die persönlichen Sammlungen im vergangenen Jahr wegen der coronabedingten Einschränkungen ausfallen mussten, ist das Ergebnis weitgehend stabil geblieben. Der Erlös aus Sommer- und Adventssammlung sank von knapp 770.000 Euro in 2019 auf 705.000 Euro.

Im Bistum Münster verbleiben die Sammelerlöse seit fast 30 Jahren komplett in den Pfarrgemeinden. Die ehrenamtlichen Caritas-Mitarbeitenden entscheiden über die Verwendung. Sie helfen damit spontan und unbürokratisch Familien in Not oder finanzieren gemeinsame Projekte wie seit vielen Jahren zum Beispiel die Suppenküche der Caritas Rheine.

Die bis zum 4. Dezember laufende Sammlung steht in diesem Jahr unter dem Motto "Du für den Nächsten".

099-2021 (hgw)

9. November 2021